

# Eine Bank, die verbindet!

Grünfläche Dorotheenstraße 64



**Man sieht, es geht auch anders!**

Liebe Kinder, liebe Erwachsene,

habt ihr Lust, eine von fünf Bänken auf der neu gestalteten Grünfläche an der Dorotheenstraße 64 zu bemalen?

Die Bänke werden vorher geschliffen und grundiert, so dass ihr nur noch loszulegen braucht. Habt ihr eine Idee, wie die Bank dann aussehen soll? Das wäre super! Dann können wir den Vorschlag mit dem Fachbereich Stadtgrün des Bezirks Hamburg-Nord besprechen .

Wir, das ist die Initiative "Wir sind Winterhude" . Wir haben die Patenschaft für die Grünfläche übernommen. Seid ihr neugierig geworden und wollt mitmachen, dann schaut einfach auf unsere Webseite .

[www.wir-sind-winterhude.hamburg](http://www.wir-sind-winterhude.hamburg)

V.i.S.d.P.: Roswitha Weidner, Mail: [wir-sind-winterhude@hamburg](mailto:wir-sind-winterhude@hamburg) - Juni 2018